
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

★名鉄菜館　★18：00点鐘
★前会長、幹事慰労会並びに
　新会員歓迎会
★親睦活動委員会
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７月12日の
例　会
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国際ロータリー第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
　　　　　　　会長・幹事・ＳＡＡ

第2521回　例会プログラム

●皆　出　席／６月29日　長島和彦君（ロータリー歴１年）
　　　　　　　７月２日　齋藤　保君（ロータリー歴42年）
　　　　　　　７月２日　林　　準君（ロータリー歴25年）

会　員　慶　事

会 長 挨 拶
　例会でご挨拶できるのも本日が最後になりました。普通ですと「早いもので」と頭に付ける
のですが、私にとってはかなり苦難の連続でした。後ほどの「顧みて」でもお話しようかと思
いますが、後半の１月からが長いものでした。
　先週23日の土曜日に第２分区最後の会長幹事会が伊豆長岡で開催され、秋田幹事と共に参加してきました。気
になっていた第１グループのガバナー補佐当番割りの事ですが、三島が最初、その後伊東という当番を決定した
との事です。
　現土屋ガバナー補佐のお話の中で、次年度地区予算では前年度11分区へ活動費、ＩＭ助成金と
して交付していたものを８グループに同じ金額で振り分けているとの事で、その差額の行き先を
探してみたくなります。
　以上、次年度の新編成への当クラブの活動が夢多きものになるよう祈念して、最後のご挨拶と
します。

勝 又 　 洋

会長挨拶用
ＱＲコード
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司　会
斉藤礼志君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
勝又英和君

会員誕生日
長田　崇君

6/28の出席報告 6/14のメーキャップ

6/28のスマイル

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

勝又安彦君・豊山　篤君・豊山徹也君 
若林洋平君・山内強嗣君

61名 57名 52名 91.23％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（５名）

６月１日
６月１日
６月14日
６月15日
６月18日
６月20日
６月21日
６月22日
６月25日
６月26日
６月27日

せせらぎ三島ＲＣ
せせらぎ三島ＲＣ
Ｅ ク ラ ブ
裾 野 Ｒ Ｃ
せせらぎ三島ＲＣ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ
Ｅ ク ラ ブ

長田富夫君
山内強嗣君
若林洋平君
菅沼　久君
渋谷　一君
根上眞一君
勝又　厚君
勝又博文君
豊山　篤君
勝又英和君
秋田　敬君

１年間ありがとうございました。
会長・幹事



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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勝 又 　 洋

勝 又 敏 雄

～１年を顧みて～
会　長

ＳＡＡ

　会場監督（Sergeant at arms）を務めさせていただき、
その役割であるクラブ例会の準備状況の確認を行い、例会
の進行などに配慮して、ロータリーらしい品位と秩序を保
ち円滑な運営がなされるように努めてまいりました。
　具体的な活動としては
 ⑴会長、幹事、関連各委員長との連絡を密にして、円滑

な例会運営を図りました。
 ⑵例会の準備が滞りなく進行しているかを確認し、時間

の管理に気を配りました。
 ⑶ゲスト及びビジターに対して歓迎の意を表し、温かく

お迎えすることに気配りをし、例会開始30分以上前
に着くように致しました。
尚、公式訪問で来訪いただいたロータリアン以外の
ビジターは、上半期は０名、下半期は１名で、県境
のクラブであることを再認識するとともに、ロータ
リアンの例会出席並びにＭＵに対する意識の変化を
感じさせられる反面、我がクラブのメンバーの高潔
さを思い知ることができました。

　⑷食事中は明るく楽しく歓談し、卓話中は私語を慎むよ
う徹底しました。

　⑸遅刻者の確認と早退者の申告を確認しました。
　⑹３ケ月毎にテーブル席の配置換えを行い、会員相互の

融和を図ることが出来たことと思います。また、例
会場が変わることもありましたが、例会場にあわせ
た席次表を作成し対応致しました。

　また、Drill sergeantに徹したため、厳しくさせていた
だいたこともありましたが、45回（上期23回・下期22
回）の例会を終えることができ、会員諸兄のご協力に感謝
申し上げます。

　何の準備もなく躊躇いましたが、「一度はやるのだか
ら」の先輩の一言でお受けしました。
　初め組織作りに苦慮しました。若手とベテランの会員と
で教えを請いながら育てて頂きたく編成をしましたが、も
う少し新会員を増やさなければと実感しました。
　本年２名の新会員が入会し、山﨑さんの慰留に伺いまし
たが、まだまだ、先輩の皆様にはクラブの腰帯としてお話
を伺いたいと存じます。一年間お世話になりました。

　本日は１月からの下半期の報告を中心に「顧みて」お話
したいと思っております。１月の最初は１月11日の新年
会。１人の年女、12人の年男という記録的な数の記念品
を該当の方々にお配りしてお祝いさせて頂きました。18
日の例会は記念すべき2,500回目の例会でした。
　２月17日には慣れ親しんだ第２分区最後のＩＭが三島
東レ研修センターで開催されました。
　３月13日に県立小山高校を訪問して、８月に来日する
交換留学生のLillianさんの受け入れをお願いに伺いました。
３月21日、天気予報で大雪警報が発令されたために、翌
日22日の例会を取りやめる事にしました。並行して予期
せぬ望月エレクトが突然入院され、軽い脳梗塞とのことで、
ＰＥＴＳ当日は芹澤幹事予定者が参加し資料を持ち帰って
頂きました。
　月が明けて４月７日、会員で病気療養中の鈴木崇司君が
ご逝去されました。第32代当クラブ会長、ロータリー歴
39年という大先輩の葬儀は例会日にあたり、当然の事と
して「会員死亡」理由による例会取りやめを決定しました。
　４月19日夜、２人の新会員候補者の情報委員会、オリ
エンテーションが行われ、今年度内での新会員増強目的が
達成されました。４月26日には臨時理事会を開催して私
めがその任にあたる事を決定して頂きました。
　そして５月15日にはＰＥＴＳに出席できなかった望月
エレクトのクラブ運営会長方針レポートを星野ガバナーエ
レクトの元へお届けしました。
　明けて６月最初の例会は予定されていた２人の入会式と、
交換留学生受け入れに関する危機管理について地区青少年
奉仕委員会浜松南クラブの原田さんより交換留学生への対
応をお話頂きました。
　この一年で理事会14回、２回の臨時理事会、少し普段
より多めと思われる書面理事会11回を開催してきました。
例会は45回でした。その間、藤田昇司君（ロータリー歴
22年）が上期に、山﨑恭夫君（ロータリー歴32年）が下
期に退会されました。その事により当初61名の会員が３
名減、お２人の新会員をお迎えして60名の構成で新年度
を迎える事になります。
　最後になりましたが、歴代会長の中であまり経験の無い
ことにかなり直面した会長であったと変な風に自負してお
ります。雪のため、会員葬儀のための例会取りやめ、エレ
クト不在のための諸事業の代行など。しかしその都度適切
なご助言を下さって、助けて下さった会員、先輩の諸兄に
心より感謝して、又至らぬ私をうまく操って下さった秋田
幹事、勝間田会計、勝又ＳＡＡ、自分の職務を全うされた
各委員長の皆様方にも深くお礼申し上げます。

秋 田 悦 夫

幹　事


